



Paris, le - 1 AVR. 2015

**SECRETARIAT GÉNÉRAL**  
Deuxième Direction du Contrôle des Banques  
Service 6



Monsieur Laurent CAUCHY  
Secrétariat général Gouvernance et vie  
sociale de l'entreprise  
NATIXIS  
30, avenue Pierre Mendès France  
75013 PARIS Cedex 13

Suivi par : CORSALETTI Maxime  
Téléphone : +33 (0)1.49.95.50.55  
Code courrier : 66-2762

Objet : attestation d'agrément

Monsieur,

Nous attestons, par la présente, que NATIXIS, dont le siège social est situé à Paris 13<sup>ème</sup>, 30 avenue Pierre Mendès France, est agréé par l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution, dont le secrétariat est tenu par les services de la Banque de France, en qualité de banque prestataire de service d'investissement, teneur de compte-conservateur et compensateur.

À ce titre, NATIXIS figure sur la liste des établissements de crédit et sur celle des prestataires de services d'investissement habilités à exercer en France.

Nous précisons en outre que, NATIXIS est soumis à la surveillance sur base consolidée exercée par la Banque centrale européenne et l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Clémentine VILCOCQ



Paris, le 01 AVR. 2015

**SECRETARIAT GÉNÉRAL**  
Deuxième Direction du Contrôle des Banques  
Service 6

Monsieur Laurent CAUCHY  
Secrétariat général Gouvernance et vie  
sociale de l'entreprise  
NATIXIS  
30, AVENUE PIERRE MENDÈS FRANCE  
75013 PARIS CEDEX 13

Suivi par : CORSALETTI Maxime  
Téléphone : +33 (0)1.49.95.50.55  
Code courrier : 66-2762

Objet: CERTIFICATE

Dear Mr. Cauchy

We hereby attest that NATIXIS, having its registered office at 30 avenue Pierre Mendès France 75013 Paris, is authorized by the French Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR), whose secretary is ensured by the Banque de France departments, as bank, investment services provider, custodian account-keeper and clearer.

To this extent, NATIXIS belongs to both the list of the credit institutions and of the investment services providers authorized to act in France.

We also specify that, NATIXIS is submitted to the supervision on a consolidated basis of the European central bank and the French Autorité de contrôle prudentiel et de résolution.

Yours sincerely,

Clémentine VILCOCCQ